



# “Nadie está buscando una demanda”: Sergio Gutiérrez Luna negó la existencia de disputa por el TMEC



Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados negó la existencia de una demanda por la [probable violación](#) del Capítulo 31 del **Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC)** y llamó a no hacer más grande la disputada generada por las políticas del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia energética.

“Nadie está buscando una demanda; al contrario, estamos buscando aclarar las cosas”, mencionó.

“No lo pondría en el campo de la litigación en este momento, está en la etapa de consulta, son procesos normales que están en el tratado de libre comercio, no hay necesidad de magnificarlo”, declaró.

[“Nadie está buscando una demanda”: Sergio Gutiérrez Luna negó la existencia de disputa por el TMEC - Infobae](#)